

Compte-rendu du Conseil de cycle des 4e G du jeudi 29 mars 2018 pour le 2ème trimestre de l'année scolaire 2017/2018

Président du conseil de classe :

Le principal adjoint Monsieur GROSSELIN absent, aucun représentant de l'administration.

Professeurs présents :

Le professeur d'EPS et professeur principal, Anglais, Histoire-Géographie, Espagnol, Mathématiques, Français, SVT, éducation musicale.

Parent délégué :

N. Valade représentante des parents indépendants

Elèves délégués :

2 déléguées

Etat des lieux de la classe par professeur et par discipline :

ANGLAIS :

Certains ont d'énormes capacités.

Le 3e trimestre commence mal.

HISTOIRE GEOGRAPHIE :

Désinvolture face au travail.

La moyenne passe de 14 à 12.

Deux élèves n'ont pas la moyenne au 1er trimestre mais sept au 2e trimestre.

Difficulté à faire étudier les leçons et à faire le travail à l'écrit.

Sur 28 élèves en classe, 10 n'avaient pas leur livre.

Il est demandé que les élèves retrouvent un meilleur état d'esprit.

ESPAGNOL :

Très bavards. Peu d'élèves participent.

MATHEMATIQUES :

Classe qui a de très bonnes capacités.

De la perte de temps pour changer de cahier. Choses déjà dites au premier trimestre. Les élèves parlent fort ce qui est fatigant.

FRANÇAIS :

C'est décevant. Certains bons élèves sont passés en dessous de la moyenne.

Fait des croix de travail. Parfois la leçon est non vue.

Quelques élèves ont progressé.

Six élèves en dessous de 10.

Cinq notes au-dessus de 14.

SCIENCES DE LA VIE ET DE LA TERRE :

Résultats satisfaisants à l'écrit. Mais à l'oral certains se reposent sur les élèves qui participent.
Bavardage pendant l'oral.

EDUCATION MUSICALE :

La moyenne augmente d'un point.
Comportement insupportable délégué ou pas : c'est épuisant.

EDUCATION PHYSIQUE ET SPORTIVE :

Idem aux autres professeurs.
Les élèves ont mis 8 minutes 30 pour réaliser une consigne : mettre un maillot et se placer : les élèves en maillot blanc en face des élèves en maillot vert.

Remarques des élèves :

Difficultés en espagnol pour la compréhension quand le professeur parle en espagnol.
Trop de bavardage, trop d'indiscipline.
Le texte étudié demande trop de temps.
Quatre personnes disent avoir assez travaillé.
Trois personnes sont en difficulté.
La majorité c'est-à-dire 28 sur 30 disent vouloir faire des efforts pour le troisième trimestre.

Le professeur de mathématique a expliqué aux déléguées de transmettre à la classe que c'est bien de pouvoir parler et entendre la langue que ce soit en espagnol ou en anglais.

Il y a des bavardages perpétuels partout.

Remarque des parents :

Aucune

Le conseil des professeurs a attribué :

2 félicitations
9 mentions bien
0 encouragement
4 avertissements au travail
2 avertissements de conduite
3 avertissements travail et conduite.

Attention certains élèves n'ont pas eu la mention à cause de leur bavardage ou leur comportement.

En conclusion :

Les professeurs veulent marquer une transition afin que les élèves exploitent leur capacité pour le bon fonctionnement de la classe.

Je reste à votre disposition pour- toute information complémentaire concernant votre enfant.

Nathalie Valade
06 81 32 77 24
Déléguée des parents d'élève des parents indépendants.